

中京中だより

学校通信 No. 8 通巻144号
平成29年11月30日



日	曜	12月の行事予定	給食
1	金	平成30年度入学生対象保護者説明会	○
2	土	PTA人権尊重街頭啓発活動 午前10時より(中京中にて)	×
3	日		×
4	月	よんきゅうあいさつ運動	○
5	火	1組1・2限小中交流会 1年後期人権学習(5・6限) 代議・専門委員会	○
6	水	花いっぱい活動	○
7	木	2・3年後期人権学習(5, 6限)	○
8	金	1組交流学習	○ 1組 ×
9	土		×
10	日		×
11	月	PTA本部・実行委員会	○
12	火		○
13	水		○
14	木	5限薬物乱用防止教室	○
15	金	三者懇談①	○
16	土		×
17	日		×
18	月	三者懇談②	○
19	火	三者懇談③	○
20	水	三者懇談④	○
21	木	三者懇談⑤	○
22	金	第Ⅱ期終了(部活再登校13時30分)	×
23	土	天皇誕生日 JAXA1日宇宙記者リアルタイム交信	
24	日		
25	月		
26	火		
27	水		
28	木		
29	金		
30	土	学校閉鎖 12月29日より1月3日まで	
31	日		

1月の予定

- 5日(火) 第Ⅲ期開始(給食無し)
- 9日(火)~12日(金) 生活確立週間
- 10日(水)~12日(金) 学校公開期間
- 10日(水) 人権講演会 17日(水) 校内授業研究
- 18日(木) 避難訓練 20日(土) 3年土曜学習
- 25日(木)~26日(金) 3年第5回定期テスト

冬季休業
12月25日
~
1月4日

12月は人権月間です、人権について考えてみませんか。

21世紀は「人権の世紀」といわれています。それは20世紀の歴史の教訓から来ています。20世紀は二度にわたる大きな世界大戦をはじめとし、さまざまな戦争・紛争を人類が経験した時代です。特に第1次・第2次世界大戦では多くの命が失われただけでなく、様々な人権侵害が行われました。このような悲惨な戦争を二度と繰り返さないことや、平和な世界を作ることを目指して、大戦後の1945年に国際連合が設立されました。そして1948年12月10日に国際連合は、戦争のない、世界中の人の人権が守られるために「全ての人は人間として尊重され、自由かつ平等であり、差別されない」ということを定めた、「世界人権宣言」を採択しました。

採択から70年に近づき、人権尊重の思想は定着し、人権を守ろうという機運も高まっています。しかし周りに目を向けると、さまざまな人権問題があります。そしてこれらの人権問題は、解決に向かいつつあるものもあればまだまだ解決が進んでいないものもあります。またIT化は私たちの生活に浸潤しており、SNS(ソーシャルネットワークシステム)などネット上でのコミュニケーションが新たな人権侵害を生み出している現実もあります。これは何も一部の人間だけではなくSNSを使用するすべての人間、もつといえどSNに無関係な人もネット上で人権侵害に遭うこともあります。どんな便利なツールでも、使い方次第で、人権侵害の道具と化してしまうのです。

人権はどのような場面にあっても、最も尊重されるものです。全ての人々が幸福な生活を営むために、一人ひとりが毎日の暮らしの中に、お互いを尊重し合う精神を醸成することが肝要だと思います。

松岡 進

JAXA(国立研究開発法人 宇宙航空研究開発機構) × 中京中連携宇宙教育活動「1日宇宙記者」

–宇宙をテーマにした本校で推進するキャリア教育– JAXAと中京中とのコラボで種子島宇宙センターでのロケット発射の機会を捉え、中京中として自分たちの仲間1名が本物を見て、伝え、共感することを狙いとしています。そこで宇宙開発・ロケット打ち上げに関わる人たちにインタビューしたり、H-IIaロケット37号機の打ち上げの様子を中京中学校体育館にリアルタイムレポートをします。宇宙開発を通してみなさんには「好奇心」「冒険心」「匠の心」を感じもらいたいともいます。土曜日のことですが参加お願いします。保護者の方の参加も歓迎します。

(予定) 12月23日(土) 場所 中京中体育館

午前9時45分 体育館集合

10時15分 通信開始

10時26分 打ち上げ リアルタイムレポート

11時 終了解散

※部活動時もしくは通学服で登校してください。

天候により打ち上げ延期になることもあります、その場合でもリアルタイム交信は行います。

12月預かり金振替は 11日(月)です。 (2回目はありません)

1年 5,000円 2年 6,000円 3年 3,264円

2年1組 5,000円 3年1組 2,090円

『学校訪問学習ポスターセッション』

10月23日(月)

3年生が7月に高校訪問学習を行い、その振り返りとして、学んだこと、調べたことをポスターにして、1・2年生に向けて発信します。3年生にとっては自身の振り返りに、1・2年生にとっては、進路学習として3年の先輩が調べたことを聴き、質問をしていくことによって、学びを深めていきます。



『ファイナンスパーク学習(1年)』11月8日(水)

1年生は、「京都まなびの街 生き方探求館」で「ファイナンスパーク学習」を行いました。事前に中京中学校で、生活に必要なお金や生活設計や家計について学習し、生き方探求館ではそれぞれ収入や家庭の状況が割り当てられて、家庭生活での1ヶ月あたりの収入と支出をシミュレーションする体験学習です。少し大人になった気分で学習に取り組んでいました。



『乳幼児とのふれあい体験(3年)』

11月7日(火)

3年生は、近隣の児童館で幼児や乳児、また子育てする保護者の方との交流学習を行いました。事前に準備した遊具や紙芝居で遊んだり、保護者の方への子育てに関するインタビューなどを行いました。この日の学習のまとめを、12月7日(木)にポスターセッションで発表し、人権学習につなげていきます。



『生き方探究・チャレンジ体験(2年)』 11月7日(火)～10日(金)

2年生は「生き方探究・チャレンジ体験」の職場体験学習に参加しました。緊張の中、学校では学ぶことのできない多くのことを体験できました。お世話いただいた地域の事業所の皆様、本当にありがとうございました。



先輩から後輩へとバトンがわたされます。



『生徒会認証式』 11月15日(水)

10月25日(水)の生徒会役員選挙によって、後期の執行部が決まりました。また、各学級で学級役員の選挙もおこなわれました。生徒会の認証式は、11月15日(水)6限に行われ、前期執行部から、後期執行部へと伝統が受け継がれました。

執行部から新執行部に生徒会旗が渡され、新生徒会長から各委員に認証書が渡されました。新しい生徒会がスタートします。

